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COMISIÓN DE GARANTÍA DE CALIDAD 
FACULTAD DE MATEMÁTICAS 

 
Acta de la sesión celebrada el 14 de Abril de 2011 

 
Asistentes: Francisco Esquembre Martínez (presidente), José Antonio Pastor 
González (secretario), Jorge Navarro Camacho, José Manuel Mira Ros, Luis 
José Zuñel Sánchez y Salvador Sánchez Sánchez. 
Excusan su asistencia: José Orihuela Calatayud y Antonio Roberto Martínez 
Fernández 
 
Se abre la sesión a las 13h00m y se trata el punto (único) del orden del día: 
 
Punto único:  ANÁLISIS DE LOS RESULTADOS ACADÉMICOS CURSO 
2008-2009 Y PROPUESTAS DE MEJORA 
 
Como estipulan el SGIC de la Facultad de Matemáticas así como los Estatutos 
de la UMU (art. 108), esta Comisión debe elaborar un informe sobre los 
resultados académicos del curso 2008-2009 (datos proporcionados por la UCA) 
y elevar dicho informe a la Junta de Facultad.  
El Sr. Secretario reparte los datos elaborados por la UCA así como unas tablas 
de elaboración propia. A continuación explica el significado de los indicadores y 
la evolución que éstos han tenido a lo largo de los últimos años. Asimismo, 
presenta un borrador de informe y propuestas que es discutido brevemente por 
los asistentes.  
 
En primer lugar se observan los datos de oferta/demanda en primero de grado 
enfatizando el alto grado de demanda de la titulación con un número de 
preinscripciones muy superior al de matriculados. Además se hace hincapié en 
la buena nota media de los que entran a estudiar el grado. 
 
Se observa también que el indicador IN01 (tasa de rendimiento) es muy bajo en 
el segundo cuatrimestre del primer curso de grado. Se analizan las causas de 
esta gran desviación y se apunta que: 
 

- los alumnos que no superan las asignaturas del C1 prefieren 
presentarse de nuevo en Junio a las del C1 que a las del C2 

- si no has aprobado una asignatura del C1 que se requiere para el C2, 
¿cómo vas a presentarte? 

- los exámenes de Junio tratan por igual a las asignaturas del C1 que a 
las del C2 y todos se presentan en las mismas condiciones 
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Visto el análisis la comisión recomienda que el C1 sea un cuatrimestre todavía 
más suave, esto es, un cuatrimestre “de enganche” para los que vienen de 
primeras desde un ambiente radicalmente diferente como es el la educación 
secundaria. 
 
Así mismo, recomienda tener especial cuidado al elaborar el calendario de 
exámenes de Junio para incentivar el que los estudiantes se presenten a las 
materias del C2 sin menoscabo de los que tengan pendientes asignaturas del 
C1. 
 
Con respecto a las asignaturas de la Licenciatura los resultados son positivos y 
no cabe más que felicitarse y seguir pendientes de mantener estos índices 
hasta la extinción del título. 
 
Finalmente, y en relación al máster, todavía no disponemos de los datos 
relativos a esta titulación. 
 
A continuación se trata en la reunión la convocatoria de los planes de mejora y 
se decide (punto 4 del informe al Claustro): con vistas a ofrecer un mejor 
servicio a los alumnos en la Facultad proponemos aumentar los equipos 
informáticos portátiles para que no se tengan que desplazar a otras Facultades 
(como la de Informática) para el desarrollo de las actividades docentes y de 
evaluación. 
 
La comisión finalmente aprueba dicho informe y decide elevarlo a la Junta de 
Facultad. 
 
Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 14h35m 
 
VºBº EL DECANO     EL SECRETARIO 
 
 
 
 
 
 
 
Francisco Esquembre Martínez   José Antonio Pastor González 


